

CARAN d'ACHE

Communiqué de presse

Fleuron de l'industrie suisse, Caran d'Ache nomme une femme à la présidence de son Conseil d'administration

Genève, le 31 mai 2012 - La manufacture suisse Caran d'Ache, spécialisée dans les instruments d'écriture et la couleur, a nommé Carole Hubscher, 45 ans, à la présidence de son Conseil d'administration. Selon Jacques Hubscher, président sortant et co-actionnaire de l'entreprise aux côtés des familles Reiser et Christin, « *Cette nomination s'inscrit dans notre volonté de rester une entreprise indépendante, fortement attachée à ses valeurs et résolument tournée vers l'avenir.* »

Depuis 1915, Caran d'Ache revendique son identité suisse, synonyme de qualité et d'excellence. A ce titre, l'entreprise qui emploie quelque 300 collaborateurs rattachés à son site de production genevois est considérée comme un fleuron de l'industrie helvétique. Carole Hubscher entend soutenir le développement de la marque notamment en renforçant sa présence par l'ouverture de nouvelles boutiques et une visibilité médiatique accrue, tant en Suisse que sur les marchés internationaux. « *Caran d'Ache est une pépite que tout contribue à faire briller. Des collaborateurs talentueux, un outil de production construit sur mesure autour des savoir-faire rares de la Maison et une tradition de qualité. Je m'inscris dans cette continuité tout en apportant un nouvel élan –notamment communicationnel- pour propulser l'entreprise dans ses futurs enjeux* », commente Carole Hubscher.

Jacques Hubscher, passion et vision

Depuis 1960, Jacques Hubscher n'a de cesse de se consacrer avec passion au destin de Caran d'Ache, passion héritée du Dr Joseph Reiser, son prédécesseur.

Caran d'Ache lui doit notamment la diversification de sa production avec l'introduction d'instruments d'écriture et de briquets haut de gamme ainsi que l'orientation Beaux-Arts dans les couleurs. Il a largement contribué à l'internationalisation de la marque par la création de filiales en France, en Allemagne et au Japon, l'ouverture des premières boutiques et une présence renforcée dans plus de 90 pays. Son seul véritable écueil restera d'avoir tenté trop tôt le lancement de la montre Caran d'Ache.

Après un apprentissage dans la banque en Suisse-alsacienne, Jacques Hubscher travaille plusieurs années en Allemagne et en Afrique. En 1960, suite au décès de son père, il revient à Genève. Vivement encouragé par Joseph Reiser, il décide de rejoindre l'entreprise. Il gravit alors tour à tour tous les échelons et est nommé en 1982 à la présidence de Caran d'Ache. Jacques Hubscher a gagné ses galons de capitaine d'industrie. Membre de plusieurs organisations professionnelles dont la Chambre de Commerce et d'Industrie de Genève et le Vorort, il a également siégé dans divers conseils d'administration d'industries des machines et du bâtiment, de banque et d'assurance, apportant expertise et perspectives à Caran d'Ache.

CARAN d'ACHE

Carole Hubscher, retour aux sources après 15 années d'expérience dans les marques de luxe

Titulaire d'un PMD à Harvard Business School et diplômée de l'Ecole Hôtelière de Genève, Carole Hubscher a dirigé jusqu'en 1997 le département des ventes internationales de Caran d'Ache à Genève après avoir exercé différentes responsabilités dans les secteurs commerciaux et marketing du distributeur américain à New York. Par la suite, elle a occupé le poste d'International Marketing Manager au sein du Swatch Group pour la marque Calvin Klein et de consultante pour une agence de branding. En 2003, elle devient partenaire de brandstorm, une société active dans l'architecture de marque premium et luxe. Parallèlement à ses activités professionnelles, Carole Hubscher siège au Conseil d'administration de Caran d'Ache depuis 2002. Mariée et mère de trois enfants, elle entend s'investir activement dans ses nouvelles responsabilités.

« Je suis à la fois satisfait et rassuré de transmettre ce patrimoine à ma fille Carole. Cette voie n'était ni tracée ni gagnée. Elle a su démontrer au fil des années ses capacités et surtout manifester un grand intérêt », précise Jacques Hubscher qui occupera désormais une fonction de président honoraire.

Depuis ses origines en 1915 à la naissance officielle de la maison en 1924, Caran d'Ache écrit son histoire en cultivant un attachement pour les belles matières. Héritière d'un précieux savoir-faire, la Maison Caran d'Ache perpétue avec respect l'art de l'écriture. Dans la grande tradition des manufactures suisses, elle conçoit et réalise avec exigence et passion des produits d'exception. Tous les produits sont fabriqués à Genève et bénéficient du label de qualité « Swiss made ». Reconnus dans le monde entier pour leur excellence, les instruments d'écriture, les fournitures d'art et de dessin de Caran d'Ache conjuguent avec audace expertise et esthétique.

Pour tout contact :

CARAN d'ACHE SA

Nicole Boghossian – International Communication Manager

Tél : +41 76 587 98 73 – Email : nicole.boghossian@carandache.com